



17.07.2014 12:42 CEST

Leipziger Aerrunner laufen für Bärenherz

Zahlreiche Mitarbeiter des Unternehmens AERTiCKET laufen seit 2013 gemeinsam mit ihren Kunden für einen guten Zweck. So gab es Firmenläufe in Berlin, Hannover, Hamburg, Frankfurt am Main und Leipzig. Für jeden aktiven Teilnehmer in einem der Aerrunner-Teams spendet AERTiCKET 100 Euro an soziale Projekte in der jeweiligen Stadt.

Im Sommer 2014 war es dann in Leipzig wieder so weit. Am Start standen elf motivierte Mitarbeiter, die bereits zum zweiten Mal Bärenherz unterstützen wollten. Sie erliefen die erstaunliche Summe von 1.100 Euro.

Am 17. Juli kamen schließlich drei gut gelaunte und stolze Aerrunnerinnen

ins Kinderhospiz Bärenherz, um die Spende persönlich zu übergeben.

Bärenherzlichen Dank an das engagierte Team von AERTiCKET Leipzig!

www.aerticket.de

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325